



Aprueban \$532 millones para mejorar espacios públicos en población Pablo Neruda

En la última sesión del Concejo Municipal, desarrollada en Valle Simpson, se aprobó la ejecución de las obras de reposición en la Población Pablo Neruda, gracias a una inversión de 532 millones de pesos provenientes del programa Somos Barrios del Instituto Nacional de Deportes (IND). Esta iniciativa beneficiará directamente a todas las familias del sector, mejorando su calidad de vida y fortaleciendo la seguridad comunitaria.

El proyecto contempla la mejora integral de la luminaria pública, la recuperación de parques y áreas verdes, y la construcción de un pequeño muro de escalada para que niños y jóvenes cuenten con un nuevo espacio recreativo seguro y atractivo.

El director de Secplac, Marcelo Prams, mencionó que “este proyecto es fruto del trabajo conjunto con los vecinos y las organizaciones del sector. Cada elemento, desde la iluminación hasta el espacio de escalada, fue pensado para responder a sus necesidades y potenciar el uso seguro de los espacios públicos”.



Con este proyecto, la Población Pablo Neruda se transformará en un entorno más seguro, iluminado y con infraestructura de calidad para la recreación, fomentando el encuentro vecinal y promoviendo la vida al aire libre.